

Entre los muchos atractivos de este singular evento que se prepara para el próximo mes de Mayo, destaca el aspecto musical, con grandes artistas internacionales y un gran coro góspel llamado a hacer historia.



"Faltan 76 días, 23 horas..."; la web del Festival de la Esperanza ya empieza la cuenta atrás para este gran evento

(BARCELONA, 13/02/2015) Un gran coro góspel de más de 500 voces ("serán 1.000", dice con optimismo José Pablo Sánchez, miembro de la ejecutiva del Festival de la Esperanza), animará la celebración y a los miles de asistentes que se espera llenen el Palau Sant Jordi de Barcelona (17.000 localidades), los próximos 1 y 2 de Mayo, durante el Festival de la Esperanza con Franklin Graham.

"De momento ya son 500", nos dice desde Barcelona **Jaume Torrado**, coordinador ejecutivo del evento, a Actualidad Evangélica, "y esperamos que sean muchos más".

Se trata del mayor desafío musical asumido por un coro evangélico en nuestro país, tras la magnífica e inolvidable experiencia del Coro Gospel "Agua Viva", dirigido por Nancy Roncesvalles, que actuó en la Expo del Agua 2008 en Zaragoza.



[Fotografía de Franklin Rodríguez, presidente de la Asociación de la Esperanza, en el Festival de la Esperanza 2008.](#)



[Fotografía de Franklin Rodríguez, presidente de la Asociación de la Esperanza, en el Festival de la Esperanza 2008.](#)